
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 615/2018 

  
 

Requer informações referentes ao 
valor e ao destino dado às 
arrecadações com multas de trânsito 
no município em 2017. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes 
interessados em saber qual o valor foi arrecadado referente as multas de 
trânsito e onde foi empregada essa arrecadação no ano de 2017, 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- Qual foi o valor arrecadado com as multas de trânsito em 2017? 

 
2- Quantas autuações foram feitas em 2017?  

 
3- Qual é a empresa que presta serviços ao município na gestão, 

administração e processamento das multas de trânsito? 
 

4- Qual a validade do contrato e quando se iniciou? 
 

5- Detalhar o destino dado à arrecadação total com as multas de trânsito 
em 2017. 
 

6- Outras informações que julgar necessário.  
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de Maio de 2018. 

 
 
 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


